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Hoy en LA PRENSA 
GRAFICA 

El COPREFA será reestructurado 
El Cnel. Galileo Torres, nuevo Jefe del Comité de 
Prensa de la Fuerza Armada, indicó ayer que esa 
unidad será reestructurada para que ofrezca 
mayor agilidad y veracidad en las informaciones 
que proporcione. (Información en Pág. 3). 

Recuperan a niños mutilados 
Regresaron al país varios niños salvadoreños 
mutilados por las minas terroristas, a los cuales les 
fueron colocadas prótesis en forma gratuita en un 
hospital especializado de Estados Unidos. 
(Información en Pág. 31). 

Exponen situación del algodón 

Hoy resolverán detención o 
libertad implicados en IRA 

Hoy resolverá el Juez Primero de 
Hacienda, si procede o no la detención 
de seis implicados en el delito de mal
versación de fondos en perjuicio de) 
IRA. 

Por otra parte, voceros del citado 
tribunal señalaron que el Lic. José 
Humberto Salmerón, ex gerente del 
Instituto Regulador de Abastecimien
tos (IRA), todavía no ha rendido su 

.. declaración judicial y se espera que lo 
haga en las primeras horas de hoy. 

Asimismo, ayer fueron trasladados 
del Penal de Mariona al Juzgado Pri· 

mero de Hacienda, José Mateo Lino 
Mejía y José Vicente Madrid Gamero, 
dos de los seis que fueron consignados 
el pasado sábado y que no declararon, 
por haber manifestado "que se sen
tían mal". 

Es decir, se informó, el sábado sola
mente declararon tres; ayer los dos en 
mención y para mañana se espera que 
rinda su declaración el Lic."José Hum
berta Salmerón. Todos son implica
dos en diversos delitos relacionados 
con una malversación millonaria en 

-Pasa a la página 9-

El cultivo del algodón es que más fuentes de 
trabajo genera en el campo, y tomarido en cuenta 
el incremento en los precios de los insumas, el 
crédito de avío para la cosecha 88-89 es deficitario. 

Diputado vinculado al caso 
CON ARA no acudió a la cita Cnel. Gallleo Torres (Información en Pág. 21). 

Cabildo abierto en San VIcente 
El alcalde de San Vicente, Lic. Gonzalo Sibrián 
Marte!, celebró un cabildo abierto y expresó 
inconformidad con la actitud de la cúpula de 
CONARA, por su excesiva burocracia en la 
aprobación de los proyectos. 
(Información en Pág. 38). 
Diputado PDC no llegó a declarar 
El diputado del PDC Luis Mejía Miranda, 
vinculado con el caso CON ARA, no se presentó 
ayer para declarar ante la Comisión Investigadora 
de la Corrupción. (Información en Pág. 2). 
Debe renovarse la fe 
Como una de las formas más efectivas de 
contrarrestar las falacias marxistas-leninistas, la 
humanidad deber renovar la fe, afirma el Lic. 
Jesús González Losada de CAUSA internacional. 
(Información en Pág. 3). 
Entusiasmo por Feria del Vestuario 
Gran entusiasmo por participar ha despertado la 
VI Feria del Vestuario, Calzado y Artesanías que 
se realizará frente al Palacio Nacional del 28 de 
julio al 7 de agosto, afirma la Srita. Lina Elizabeth 
Pereira 
Supercarretera de San Martín a San Bartolo 
Una obra de progreso y de desarrollo poblacional, 
representa la construcción del tramo de 
supercarretera, entre San Martín y SªJl..Bat:.tolo, 
ya que dará acceso a un centro d� desarrollo 
socioeconómico. (Información en Pág. 2). 

Fiestas de Santiago de la Frontera 
Han dado comienzo las fiestas patronales de 
Santiago de la Frontera y uno de los días de 
mayor animación será el sábado próximo, cuando 
sean coronadas las Reinas de los Festejos, de la 
Juventud y de la Industria. 

Editoriales 
Efectos de la Inseguridad generalizada 

Srlta. Una E. Perelra 

Uno de los factores que más obstaculizan la reactivación económica es la 
inseguridad en todos los órdenes de la vida nacional. Los gobiernos de 
turno, desde entonces, no han hecho nada por restablecer la seguridad 
jurídica, manteniendo a las amplias fuerzas productivas amedrentadas 
por la espada de Damocles de los "cambios". Pero en la vida cotidiana, el 
fenómeno de la inseguridad ha seguido vigente, por la política errática e 
inconsistente del Gobierno actual. (Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Salud del pueblo C.A. trata reunión 
(Viernes 19 (le julio de 1963). El problema de la salud del pueblo 
centroamericano, y las nuevas concepciones filosóficas a su alrededor, 
fueron los principales temas de la reciente Conferencia de Ministros de 
Salud, celebrada en Costa Rica. Así informó ayer el ministro de Salud, 
Dr. Ernesto R. Lima, al dar cuenta de las actividades desarrolladas en 
ese cónclave. Y uno de los temas más discutidos fue la necesidad de que 
la Alianza para el Progreso incorpore la salud del pueblo a sus proyectos. 
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El diputado del PDC Luis Mejía Mi
randa, vinculado con el caso CONA
RA, no se presentó ayer a declarar 
ante la Comisión Investigadora de la 
Corrupción. 

Desde las nueve de la mañana hasta 
el mediodía, los diputados que inte
gran la aludida Comisión de la Asam
blea Legislativa, esperaron a que se 
hiciera presente el diputado Mejía Mi
randa, pero éste no llegó a la ci la. 

Al final, se informó que la Comisión 
Investigadora de la Corrupción, reci
bió como a las diez de la mañana de 

ayer una nota firmada por el dipu
tado, en la que manifestaba la imposi
bilidad que tiene de no presentarse 
por ahora ante tal Comisión, por estar 
padeciendo de trastornos en su siste
ma nervioso. 

Se presume, señalaron algunos 
diputados, que el Ing. Mejía Miranda 
está en Guatemala, pero esperamos 
que el próximo lunes, para cuando ba 
sido citado nuevamente, se presente, 
"porque a él más que a nadie le debe 
interesar que la cuestión en la que lo 

-Pasa a la página 31-

Accesos fáciles dará vía 

San Martín-San Bartolo 
Una obra de progreso y de desarro

llo poblacional, representa la cons-
- -truccJOñ del tramO"ife supercarretera 

entre San Martín y San Bartola, ya 
que dará acceso a un centro de desa
rrollo socio-económico. 

Sin embargo, el actual proyecto sólo 
ha sido financiado en una parte y con
cluye en San Bartola, impidiendo lo
grar uno de los principales objetivos, 
como es descongestionar el Boulevard 
del Ejército y el centro de San Salva-

dor. 
En recorrido que nuestros reporte

ros hicieron por el proyecto, se pudo 
observar que la supercarretera de 
cuatro vías, dos en cada sentido (Este
Oeste), es una obra que habilitará los 
accesos a toda el área oriental de la 
capital, posibilitando la construcción 
de cientos de nuevas urbanizaciones, 
fábricas, industrias, etc., convirtién
dose virtualmente en un centro de de-

-Pasa a la página 21-

-Foto de LA PRENSA, por Larin. 

NUEVA CARRETERA. Grandes be- Oriente a Poniente y dos en sentido 
neficios traerá al comercio, industria contrario. El proyecto concluye en 
y turismo salvadoreños, el tramo de . Sa,g_ Bartola donde es r.oca su utili-

' �arretera 'Q'Ue sé! tonlltruY.é: ��(re'sa'n:•:•: ·Ci)a,•):>e'tó:st'•�e>-�� llii�ll·��)loa':�an 
.- .IM�lY\�San llllrlolo. La nueva ca too-• '�Aivado"t:,- �e deseongestiomltlir total-

lera tendrá cuatro carriles, dos de mente el Boulevard del EJérCito. 
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